

Forums pour les consommateurs

## Sevrage cannabis

Par Maestro Posté le 26/08/2023 à 19h42

Bonjour une semaine que j'ai arrêter brutalement le THC , j'ai quelque effet secondaire du au sevrage comme hypercondrie et crise d'angoisse et tachycardie j'aimerais savoir si c'est bien du a l'arrêt du cannabis que le corps réagis comme sa et mon médecin ma prescrit du veratran 5mg j'aimerais savoir cela a aider des personnes dans le même cas que moi merci

### 1 réponse

---

Enkoo - 28/08/2023 à 16h12

Bonjour Maestro,

déjà en réponse à ta question, la réponse est pour moi un GRAND oui (mais je ne suis ni médecin ni expert) mais il est normal de s'inquiète, même en le sachant et dans ma quatrième semaine de sevrage, je continu à m'inquiète de ses crises comme toi (tachygardie, angoisse, hypercondrie etc etc) elles ont tendances à diminué en fréquence dans le temps, ce n'est ni facile à vivre ni évident mais sois fort, te libérer de cette merde est une très bonne décision

pour ma part j'utilise de l'alprazolam en médicament

c'est des anxiolyptiques qui sont là pour "aidé" dans le sevrage, pas sur du long terme car ils ne doivent pas être pris sur de longue période et les effets du sevrage varie d'une personne à une autre, ils sont plus là pour passé le début difficile du sevrage je pense, sache que les moments les plus difficile sont à mes yeux les 4/5 premières semaines mais avec une diminution des symptômes plus ou moins rapide selon les symptômes au court de ses semaines avec un effet plus "visible" pour toi dans la 3/4 semaines